
                                                                                                    

Д У М А
Лазовского муниципального района

Приморского края
Р Е Ш Е Н И Е                 

с. Лазо 

25.06.2014 г.                                                                                                                      №    191
                                                                                              
                                           
  
Об утверждении отчета о работе Думы  
Лазовского муниципального района за
2013 год

Заслушав  и  обсудив  отчет  председателя  Думы  Лазовского  муниципального  района
Барабанова А.Н. о работе Думы Лазовского муниципального района за период 2013 года,
руководствуясь  статьей  4  Регламента  Думы  Лазовского  муниципального  района,   Дума
Лазовского муниципального района

Р Е Ш И Л А:

1. Отчет председателя Думы Лазовского муниципального района о работе Думы Лазовского
муниципального района  за 2013 годы -  утвердить (прилагается).

2. Опубликовать настоящее решение в районной газете «Синегорье».

3. Настоящее решение вступает в силу со дня его принятия.

Председатель Думы
района                                                                                                                     А.Н. Барабанов



Приложение к решению Думы
Лазовского муниципального района

от 25.06.2014 г.  №  191

Отчет о  работе
Думы  Лазовского муниципального района

за  2013 год

   Дума Лазовского муниципального района строит свою работу на основе принципов
демократизма,  законности,  гласности и ответственности за принятые решения и в своей
деятельности  руководствуется  законодательством  Российской  Федерации  и  Уставом
Лазовского муниципального района.

В 2013 году продолжена работа по принятию новых муниципальных правовых актов и
нормативных документов, связанных с изменениями, вносимыми в краевые и федеральные
законы.

Как и в предыдущие годы, Дума Лазовского района  в пределах своей компетенции
работала по следующим направлениям: формирование, утверждение и исполнение бюджета
района, принятие нормативно-правовых документов, программ, обеспечивающих создание
условий  для  нормальной  жизнедеятельности  района,  управление  и  распоряжение
муниципальной собственностью, рассмотрение протестов прокурора Лазовского района.

За 2013 год проведено 14 заседаний, из них 3 внеочередных. Принято 107 решений, из
них  принято  нормативно-правовых  актов  -  31,  внесено  изменений  в  уже  действующие
нормативные  документы  -  15,  поступило  3  протеста  прокурора  (все  3  расcмотрены  на
заседаниях Думы и удовлетворены), поступило 3 обращения от граждан и 3 обращения от
различных организаций (все рассмотрены, даны письменные ответы).

Наиболее  важные  вопросы,  выносимые  на  заседание  Думы  района  предварительно
рассматривались на совместных заседаниях постоянных депутатских комиссий (вопросы по
утверждению  бюджета  района,  вопросы  о  неудовлетворительном  состоянии
автомобильных дорог, о состоянии лесного фонда в Лазовском муниципальном районе).

 Заседания Думы проводились в соответствии с ежеквартальными планами в сроки,
определённые Регламентом Думы. 

В  феврале-апреле  2013  года  на  заседаниях  были  заслушаны  и  утверждены  отчет  о
работе районной Думы, отчет главы Лазовского района, отчет о работе административной
комиссии, отчет о работе контрольно-счетной палаты.

В ходе заслушивания отчета о работе административной комиссии начальнику отдела
по  исполнению  административного  законодательства  было  предложено  активизировать
взаимодействие  с  главами поселений  Лазовского  муниципального  района.  Для  большей
эффективности  работы  комиссии  Главам  поселений  было  рекомендовано  разработать
систему  материального  стимулирования  для  членов  административной  комиссии,
работающих на общественных началах в своих поселениях.

                               
Ключевым  вопросом  в  работе  Думы  района  были  и  остаются  вопросы

формирования, утверждения и исполнения районного бюджета. 
Проводимая  депутатами  районной  Думы  бюджетная  политика  была  направлена,

прежде  всего,  на  пополнение  бюджета  за  счет  собственных  средств,  на  оптимизацию
расходов.

В  течение  2013  года  в  пределах  своих  полномочий  депутаты  неоднократно
рассматривали  вопросы  о  внесении  изменений  и  дополнений  в  бюджет  2013  года,
осуществляли контроль за его исполнением.

Экономическое развитие района
В  целях  содействия  экономическому  и  социальному  развитию  района,  повышения

благосостояния  и  комфортности  проживания  населения  Лазовского  района,  в  2013 году
были утверждены 2 социально значимые для района программы:
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-   в  июне  2013  года  была  принята  Программа  «Устойчивое  развитие  сельских
территорий Лазовского муниципального района на период 2014-2020г. 

-  в сентябре  2013года -  Программа «Развитие  туризма в  Лазовском муниципальном
районе на период 2014-2020 годы.

Принятие  данных  программ  в  перспективе  предполагает  создание  на  территории
района  предприятий по переработке  сельскохозяйственной продукции,  создание  на  базе
заповедника  и  национального  парка  центра  экологического  и  познавательного  туризма,
создание благоприятных условий для лечения и отдыха в с.  Чистоводное, строительство
горнолыжной базы в с. Зеленый и проч.

Вопросы  подготовки  и  прохождение  отопительного  сезона  всегда  на  особом
контроле у депутатов.

В мае 2013 года на очередном заседании Думы заслушивалась информация заместителя
главы администрации Лазовского района Можаева В.Н.  об итогах отопительного сезона
2012-2013  годов  и  о  ходе  подготовки  к  осенне-зимнему  периоду  2013-2014  годов  на
территории  района.  Были  обозначены  проблемы,  которые  возникают  при  подготовке  к
работе в осенне-зимний период у предприятий коммунального комплекса района.

      Главам поселений и руководителям бюджетных организаций было рекомендовано:
     - в срок до 1 ноября 2013 года завершить проведение энергоаудита зданий и сооружений с

оформлением энергетических паспортов.
     -  Проводить  работу  по  реализации   Программы энергоресурсосбережения,  установке

приборов учёта потреблённых коммунальных ресурсов.

Организация детского летнего отдыха всегда вызывает много вопросов
В  апреле  2013  года  депутаты  заслушивали  информацию  начальника  управления

образования  Зайцевой  М.Э.   о  подготовке  и  организации  отдыха  детей  в  летнее
каникулярное  время.  Решался  вопрос,  где  максимально  возможно  разместить  детей  в
период летнего отдыха,  о привлечении дополнительных средств для более эффективной
деятельности  лагеря  «Юный рыбак». Были обозначены  проблемы,  возникающие  в  ходе
подготовки   к  работе  оздоровительных  учреждений.  Определен  перечень  необходимых
работ  по  оздоровительному  лагерю  «Юный  рыбак».  Направлены  письма  в  адрес
руководства ОАО «Преображенской  БТФ» и Губернатора Приморского края с просьбой
оказать  помощь в  подготовке  к  работе  стационарного  оздоровительного  лагеря  «Юный
рыбак».

Вопросы  о  неудовлетворительном  состоянии  автомобильных  дорог регулярно
поднимались депутатами на заседаниях Думы. На июньском заседании депутатами было
принято  обращение  к  директору  департамента  дорожного  хозяйства  Ширшову  А.Н.,
депутату  Законодательного  собрания  Приморского  края  Ахояну  Г.Ц.,  депутату
Законодательного собрания Приморского края Савчуку П.С. о выделении дополнительных
финансовых средств на ремонт и содержание автомобильных дорог и мостовых переходов.

На октябрьском заседании депутатами Думы была заслушана информация директора
Департамента дорожного хозяйства администрации Приморского края о состоянии дорог
на  территории  Лазовского  муниципального  района.  Принято  решение  обратиться  с
письмом к генеральному директору ОАО «Примавтодор» Гофману А.А. с предложениями
по улучшению качества дорог в районе.

Неоднократно на заседаниях Думы звучали вопросы о состоянии лесного фонда в
Лазовском районе.

Заслушивалась  информация  председателя  постоянной  комиссии  по  сельскому
хозяйству,  землепользованию  и  природоохранной  деятельности  Вороного  О.Н.
Неоднократно  на  заседания   приглашался  руководитель  Сергеевского   филиала  КГКУ
Приморского лесничества Прошкин А.П.

Депутатами запрашивалась информация о проведенной заявочной кампании на 2013-
2014 года по лесоустройству на территории района, о выполнении договорных обязательств
арендаторами-лесозаготовителями, ведущими свою деятельность на территории Лазовского

3



муниципального района, о нарушениях, выявленных за период 2012-2013 года и принятых
мерах.

Законодательные инициативы.
В  июле  2013  года  депутаты  вышли  с  законодательной  инициативой  о  внесении

изменений  и  дополнений  в  Закон  Приморского  края  «О  разграничении  имущества,
находящегося в муниципальной собственности между Лазовским муниципальным районом
и поселениями, образованными в границах Лазовского муниципального района».

Кроме  того,  депутатами   Думы  поддерживалось  обращение  Думы  Уссурийского
городского округа по вопросу увеличения размера расходов на бесплатное питание в день
одного обучающегося  младших классов  общеобразовательных учреждений Приморского
края.

Поддерживалось  обращение  Думы  Чугуевского  муниципального  района  к
Председателю Правительства РФ Медведеву Д.А., руководителю Федерального Агентства
лесного  хозяйства  В.Н.  Маслюкову   по  поводу  введения  ограничительных  мер  при
использовании вырубки дуба в Приморском крае.

Работа депутатов с избирателями
Большинство депутатов регулярно встречаются со своими избирателями.
Депутаты  районной  Думы  активно  работали  и  продолжают  работать  в  своих

избирательных округах,  информируют  население о принимаемых нормативно-правовых
актах,  изучают  и  анализируют  положение  дел  в  районе,  регулярно  проводят  встречи  с
ветеранами, посещают школы, детские сады, больницы, отчитываются о своей работе перед
избирателями. 

На  встречах  с  ветеранами  депутаты  активно  обсуждали  проблемные  вопросы,
касающиеся здравоохранения района, предоставления льгот ветеранам и вдовам участников
ВОВ и др.

Работа Думы Лазовского муниципального района строится на тесном взаимодействии с
администрацией района и направлена на выполнение главной задачи и решение основной
проблемы  -  финансовое  обеспечение  полномочий,  возложенных  на  органы  местного
самоуправления.

Председатель Думы Лазовского 
муниципального района                                                                                          А.Н.Барабанов
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